



**Français :**

Ingretech est un distributeur français d'INGREdients Cosmétiques de Haute TECHnologie. Nous représentons les fabricants suivants : KahlWax, Innospec, Ephyla, Chemyunion, Worlée, Sandream, Eigenmann & Veronelli, Grace, Hywax, Aspanger et Amhwa, et avons à cœur d'accompagner nos clients dans leurs projets. Ingretech vous invite à découvrir les dernières nouveautés de ses partenaires. Entre tensioactifs, cires, actifs, agents sensoriels, et autres ingrédients durables et « green », nous pouvons vous fournir tous types de matières premières pour vos formulations de demain. L'équipe INGRETECH sera très fière vous de présenter notre nouveau concept Mix & Match autour du Blend It Yourself ainsi que nos concepts de cosmétiques solides réalisés dans notre laboratoire. Venez nombreux!

**English :**

Ingretech is a French distributor of High TECHNOLOGY Cosmetic INGREDIENTS. We represent the following manufacturers: Kahlwax, Innospec, Ephyla, Chemyunion, Worlée, Sandream, Eigenmann & Veronelli, Grace, Hywax, Aspanger and Amhwa, and we are dedicated to supporting our customers in their projects. INGRETECH invites you to discover the latest innovations of its partners. From surfactants, waxes, active ingredients, sensory agents, to many other sustainable and green ingredients, we can provide you with all types of raw materials for your upcoming formulations. The INGRETECH team will be very proud to present our new Mix & Match concept around the Blend It Yourself trend as well as our solid cosmetic concepts created in our laboratory. Come and visit us!